

Venezuela y México fortalecerán sus relaciones bilaterales



Caracas, 8 sep (RHC) Los Gobiernos de México y Venezuela ratificaron su compromiso por fortalecer las relaciones bilaterales y expresaron su deseo de trabajar en conjunto en beneficio mutuo, informó la Cancillería del país suramericano.

La dependencia informó en un comunicado que el ministro de Relaciones Exteriores Félix Plasencia tuvo un encuentro con el encargado de negocios de México en la República Bolivariana de Venezuela, Mauricio Vizcaíno.

Vizcaíno entregó al jefe de la diplomacia venezolana una comunicación remitida por el canciller mexicano, Marcelo Ebrard, en la cual le reiteró su amistad y cooperación, y externó el interés de trabajar en conjunto para el beneficio de los dos países.

Plasencia subrayó el compromiso del Gobierno venezolano para fortalecer las relaciones bilaterales.

Saludó los esfuerzos de México para acoger la VI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados de Latinoamérica y el Caribe (Celac), a celebrarse el próximo 18 de septiembre.

“Las partes también dialogaron acerca de la importancia de potenciar el sector turismo en las dos naciones”, destacó la nota de prensa de la Cancillería venezolana.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/269452-venezuela-y-mexico-fortaleceran-sus-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba